











# ADVERTORIAL

## Alasan Laptop Asus Jadi Primadona di Pasar Indonesia, Apa Saja?

Updates. - ADV.CO.ID

Jan 16, 2024 - 09:16

 <p>ASUS Vivobook 14 A1400EA S322 Notebook...</p> <p>IDR 6,981,000</p> <p>Semarang City</p>	 <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS351</p> <p>IDR 4,624,000</p> <p>South Jakarta City</p>	 <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA FHD7523 Pentium 7505 4G...</p> <p>IDR 12,300,000</p> <p>King Laptop Official Store</p>	 <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751/VIPS752 (7 1165G7...</p> <p>IDR 6,268,000</p> <p>Agree.id Official St</p>	 <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751</p> <p>IDR 5,535,000</p> <p>Market City</p>
 <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751</p> <p>IDR 5,945,000</p> <p>Minu Pitarine</p>	 <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751</p> <p>IDR 9,710,000</p> <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751</p>	 <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751</p> <p>IDR 5,159,000</p> <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751</p>	 <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751</p> <p>IDR 5,159,000</p> <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751</p>	 <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751</p> <p>IDR 5,159,000</p> <p>ASUS VIVOBOK 14 A1400EA VIPS751</p>

TEKNOLOGI - Merek laptop terpopuler di Indonesia berdasarkan survei KIC (Katadata Insight Center) tahun 2023 adalah Asus. Dari banyaknya responden yang ditanyai, sebanyak 80,9% mengetahui laptop yang berasal dari Taiwan tersebut. Dan tentu saja bukan tanpa alasan Asus memimpin pasar laptop di Tanah Air, berbagai produknya memang terbukti disukai.

Asus juga terus merilis berbagai laptop terbarunya seperti halnya di tahun 2023 ada [Asus VivoBook A1400EA](#) salah satunya. Sementara untuk di tahun 2024 ini, juga akan segera rilis beberapa seri laptop terbaru. Seperti halnya Zenbook S 13 OLED, TUF Farming F16, ROG Scar, ROG Zephyrus G14, dan lain sebagainya.

Selain senantiasa merilis berbagai produk terbarunya, ada banyak sekali alasan kenapa Asus menjadi merek laptop terpopuler. Dan di beberapa lininya sangat laris manis di pasar Indonesia. Berikut ini deretan alasannya.

### **Target Audiens Asus Jelas**

Salah satu alasan utamanya adalah Asus memiliki target audiens yang jelas. Bahkan, brand laptop ini membuat seri atau lini masing-masing untuk audiensnya. Mulai dari yang mendukung produktivitas dan profesionalitas, pelaku kreatif seperti konten kreator, pelajar dan mahasiswa, sampai dengan para pecinta game.

Produk yang ditawarkan jelas dengan fitur-fitur yang berbeda satu di antara lainnya. Misalnya saja untuk para pecinta game, Asus tawarkan laptop lini Republic of Gamers atau ROG yang dilengkapi berbagai spesifikasi dan fitur khusus gaming. Tidak hanya satu produk saja, banyak juga pilihannya.

### **Inovasi Teknologi Tinggi**

Asus juga senantiasa memberikan inovasi pada teknologi yang diusung pada laptopnya. Tidak berhenti di satu titik, tim terkait terus melakukan inovasi untuk semakin memudahkan para penggunanya. Inovasi ini dilakukan secara umum, baik dari fitur, spesifikasi yang ditawarkan, sampai dengan tren yang sedang berkembang.

### **Desainnya Inovatif**

Berbagai inovasi yang dikeluarkan oleh Asus juga mencakup desainnya yang semakin ke sini tambah kece saja. Misalnya saja untuk tren yang terjadi belakangan, banyak anak mudah melakukan digital nomad, Asus tawarkan laptop berukuran tipis dan ringan, sangat travel friendly.

Selain ukurannya yang disesuaikan, tampilan dari laptop Asus juga tidak bisa disepelekan begitu saja. Ditawarkan laptop-laptop yang tidak hanya berkualitas, namun cantik dari segi estetikanya. Pilihan warnanya juga beragam, sehingga

konsumen memiliki pilihan yang cukup banyak.

### **Kualitas yang Sangat Baik**

Berbagai produk dari Asus memang sudah didesain dengan sangat baik dan memang ditujukan untuk pemakaian jangka panjang. Karena itulah, kualitasnya memang sangat baik. Komponen dan material yang digunakan hanya dipilih dari yang terbaik. Sehingga tidak hanya stabil saat digunakan namun handal dan awet pemakaiannya.

### **Dukungan Pelanggan Baik**

Tidak hanya produknya yang inovatif dan berkualitas, Asus juga terus berusaha memberikan dukungan pelanggan yang terbaik. Seperti halnya melakukan berbagai interaksi langsung dengan para pelanggannya. Baik melalui kanal-kanal di media sosial, forum daring, dan lain sebagainya.

Dengan memberikan dukungan yang baik kepada konsumen, Asus juga mendapatkan berbagai data untuk menganalisa perilaku para konsumen. Baik itu dari pola pemakaian, siklus pergantian, dan lain sebagainya. Hal tersebut digunakan untuk mengembangkan dan mengupgrade produk Asus itu sendiri di kemudian hari.

### **Memiliki Komitmen Terhadap Lingkungan**

Meski menawarkan kualitas yang bagus, Asus tidak serta merta mengabaikan lingkungan. Merek satu ini memang sudah berkomitmen untuk menjaga lingkungan. Tidak sedikit produknya yang terbuat dari bahan daur ulang dan ramah lingkungan. Baik itu komponen utamanya sampai dengan kemasannya.

Beberapa contoh produk Asus yang sangat ramah lingkungan seperti halnya Vivobook Go 14, Zenbook S13 OLED UX5304, dan masih banyak lagi lainnya.

### **Melakukan Kolaborasi**

Guna menggaet para pelanggannya, Asus juga tidak segan-segan melakukan kolaborasi. Misalnya ini lini laptop ROG, Asus menggandeng berbagai komunitas gamers dengan membuat kompetisi dan lainnya. Dengan melakukan kolaborasi, Asus juga akan mendapatkan timbal balik yang menarik.

## **Harga Masih Terjangkau**

Dengan kualitas yang sangat baik dan berbagai keunggulan lainnya, harga laptop yang ditawarkan Asus juga masih terbilang bisa dijangkau oleh semua kalangan. Bahkan harganya ada yang mulai Rp3 jutaan, itu sudah dapatkan Asus BR1100C dengan berbagai spesifikasinya.

Harga dari Asus ini memang beragam, sesuai dengan spesifikasi dan kelebihan yang ditawarkan. Rentangnya, mulai dari Rp3 jutaan sampai dengan di angka hampir Rp80 jutaan. Bisa cek di situs resmi Asus untuk ketahui berbagai spesifikasi yang ditawarkan.

## **Sangat Mudah Didapatkan**

Satu lagi kelebihanannya yaitu berbagai produk laptop Asus sangat mudah ditemukan di Indonesia. Baik itu di gerai-gerai offline atau online. Harganya juga tidak berbeda jauh, sehingga beli di offline atau online sama saja untungnya. Tentu saja, pilih beli online atau offline atau kelebihan dan kekurangan masing-masing.

Jika berencana membeli online, salah satu marketplace rekomendasinya adalah Blibli. Ini merupakan marketplace besutan anak negeri yang tawarkan produk Asus original dengan harga terbaik. Baik itu model lama sampai yang terbaru. Ada produk-produk baru sampai dengan second. Semuanya bisa didapatkan dengan mudah dan murah.

Nah, bagi Anda yang memang berencana membeli laptop Asus, Blibli bisa jadi tempat beli yang tepat. Seri laptop Asus yang ditawarkan beragam, harganya juga menyesuaikan dengan spesifikasinya. Tidak jarang dilengkapi dengan berbagai promo menariknya, Anda akan dapatkan segudang keuntungan dengan beli laptop Asus di Blibli.